



23期 TOPICS

23期・KIMI ORRさん来日の機会をとらえて男子が3名集まる

報告：23期常任幹事/畑地 豊

去る5月始めアメリカ在住の23期・KIMI ORR (旧姓/金村紀美子)さんが、故郷に里帰りということで来日されました。幹事としてはほととけない機会と彼女のスケジュール多忙な中、時間を取って頂き彼女が北野時代によく利用されたという思い出の場所である「大阪府立中之島図書館」に場所を選び、館内のレストランで「楽し懐かしおしゃべりお食事会」を持ちました。

11時30分から食事を挟んで15時30分まで、時間の経つのもなんのその、なんと4時間経っても時間がなんぼあっても足りないというほど談笑に花が咲きました。約1か月弱滞在され、多くの楽しい思い出と共に、6月始めに元気で帰国されました。これからもますますお元気で、さらなる活躍に期待したいと思います。

(同席者：川野卓志、三橋永一、畑地豊、予定していた西阪幹事は欠席)

追記：私ども男子グループの他に女子グループとも会食懇談会を持たれたとお聞きしています。





Wednesday, May 24, 2023

From: Kimi Orr
To: 穂地 喜
Subject: RE: 2 3日会談のお礼です。

穂地さん

昨日は誠に有難う御座いました。図書館での昼食会が大変意味深い事を知り、穂地さんのお心使いに感動しました。其処は私のまなびでもありました。またまた大変ごちそうになり無念でした、ここのところはありがとうございますというべきでしょうね、皆さんとお話しできて良かったです。スマホなので大変打ちにくいです。帰りましたらあらためてかきます。お会い出来て良かったです。有難う御座いました。 きみ
Sent from my iPhone



Wednesday, May 24, 2023

From: 穂地 喜
To: Kimi Orr
Subject: RE: 2 3日会談のお礼です。

KIMI ORR さん

拝復 ごちこそ貴重なお時間を頂戴しましてありがとうございました。いつもはパソコンを通じて、またあなたの作品を通してのKIMIさん像しか理解していないところがありましたが、昨日は正味4時間の会談でした。強いKIMIさんが真に良く分かりました。実に有意義な体験でした。

アジア人種に対して環境の厳しいアメリカにあって、それも色々な人種の生徒さんたちと先生として向き合ってこられた実体験、まさに強い人でなければ成し得なかったことと思います。

その様なKIMIさんと直にお話が出来てとても有意義で、これまでに無かった経験が出来てとても喜びとするところで、この感激は生涯忘れることは出来ません。

あなたに比べると（比べること自体がおこがましいことですが）私などはまだまだ“ひよっこ”です。まだまだみんなのためにご奉仕をさせていただかなければならないと思っています。

このたびもわざわざ重いのに、美味しいコーヒーを頂戴しまして誠にありがとうございました。楽しく毎日頂いています。

帰国に際しては道中忘れ物の無いようにご安全に！

不自由な携帯電話（スマホ）からの「メール」は不要ですから、お気遣い無きように！ どうぞご自愛下さい。ごさげんよう！

北辰会 23期 畑地 豊



Monday, June 5, 2023

From: Kimi Orr

To: 畑地 豊

Subject: RE: 23日会談のお礼です。

畑地さんへ

日本時間、6月2日の真夜中、チャールストン空港に到着いたしました。フライトの到着遅れや、チケットに書かれたゲイト番号の間違いやらで、乗り継ぎに大変な困難をきたしましたが、無事我が家にとどりつきました。いつもの痛い足も空港の中では痛みは全く感じず、足早というより、走るように広い空港の中を次のゲイトにと急ぐ自分に不思議に思いながらも、おかしかった。

畑地さんのおかげで、北辰会の方たちとお会いし、お話しできたことは私にとって、素晴らしい出来事でした。何をお話したのか全く覚えておりませんが、より以上に皆様と親しみを感じ、北辰会の一員である事を誇りに思いました。まだまだ若くて、ガッツがとおりでした。私もそれをまねて、淀屋橋の地下鉄の駅で、はつらつと歩きかけた途端、足の痛みに関わられて、びっこを引きながらなんとか切符の購入の場所にたどり着きました。やっぱり私は“若くないんや”と思い知らされたようで、

ありがとうございました。くれぐれもお元気で、楽しく過ごしてください。さみ



撮影日時：2023年5月23日

場 所：大阪府立中之島図書館

名 前：向かって左から

川野卓志、KIMI ORR、三橋永一、畑地 豊（敬称略）